



Liebe Mitglieder,

gemeinsam mit Ihren Angehörigen sind Sie herzlich eingeladen zu einem

Vereinstag unter dem Motto:

ZUVERSICHTLICH UND SOLIDARISCH IN DER ZEITENWENDE -

Sicherheit für Menschen im Autismus Spektrum erhalten, gestalten und verteidigen!

In der schönen Anlage der CVJM-Bildungsstätte in Wuppertal wollen wir mit einem Vortrag, mit Workshops und mit einem geselligen Miteinander einen fröhlichen Samstag verbringen.

Der Termin:

Samstag, 14. Juni 2025, 12.00 – 16.00 Uhr
CVJM Bildungsstätte Bundeshöhe, Bundeshöhe 7, 42285 Wuppertal

Das Thema:

An diesem Tag soll es darum gehen, wie wir in politisch schwierigen Zeiten mit Entwicklungen umgehen, die vielen Menschen Sorge bereiten, weil demokratische Werte nicht mehr so selbstverständlich wie bisher zu sein scheinen. Umbrüche in Deutschland und weltweit stellen soziale Errungenschaften der letzten Jahrzehnte auch für autistische Menschen in Frage.

Der Ablauf:

Wir starten mit einem einführenden Impulsvortrag von Nadja Puschke-Kubica und werden uns danach in Workshops zu folgenden Fragen austauschen: Was heißt Normalität? Wie können wir auf Diskriminierung in unserem nahen Umfeld reagieren? Wie können wir uns politisch für "gleiche Rechte für Alle" stark machen?

Die Referentin hat sich als Autismustherapeutin, Hochschuldozentin und Wissenschaftlerin intensiv mit dieser Thematik auseinandergesetzt.

In den Pausen werden wir Gelegenheit haben zu einem Mittagessen, zum Kaffeetrinken und um die Atmosphäre des Tagungshauses im Grünen zu genießen.

Falls Kinder und Jugendliche angemeldet werden, möchten wir geeignete Betreuungsangebote anbieten.

Noch einige Hinweise:

- Die Teilnahme ist kostenfrei.
- Die Anmeldung erbitten wir bis zum 12. Mai unter anmeldung@atz-rhein-wupper.de mit folgenden Angaben: Anzahl Personen / Alter der Kinder / Essenswunsch konventionell, vegetarisch oder vegan.
- Ansprechperson bei Fragen: Stephanie Walter, Autismustreffpunkt Wuppertal
- Tel.: 0202-7690610, Mail: wuppertal@atz-rhein-wupper.de

Mit besten Wünschen und freundlichen Grüßen,

Dorothee Daun, Vorsitzende